



## 2 MÉXICO

### Jueces elegidos por votantes: entra en vigor polémica reforma judicial de AMLO

Una radical reforma al Poder Judicial de México entró en vigor oficialmente el domingo, después de que el texto de los cambios constitucionales se publicara en el Diario Oficial, lo que marca el paso final en la reestructuración de los tribunales del país, consignó la agencia Reuters. La reforma hará que el país pase de un sistema de jueces designados a uno que permita a los votantes elegirlos. La modificación fue defendida por el Presidente saliente, Andrés Manuel López Obrador, y aprobada por sus aliados en el Congreso y una mayoría de legislaturas estatales a principios de este mes. De acuerdo con Reuters, los críticos han advertido que la elección de jueces pondrá fin a la independencia política del Poder Judicial y socavará la confianza de los inversores en México.

## 3 ESTADOS UNIDOS

### Nuevo intento de asesinato contra Trump complica otra vez al Servicio Secreto



“¿Puede el Servicio Secreto proteger a Trump?”. Es la pregunta que se hizo el diario Miami Herald tras un segundo intento de asesinato contra el candidato republicano a las elecciones presidenciales del 5 de noviembre. La agencia, que depende de la Casa Blanca, ya atravesaba un período de agitación después de que un joven de 20 años de Pennsylvania intentara asesinar al expresidente en julio. Pero un nuevo incidente el domingo en el campo de golf de Trump, en West Palm Beach, Florida, profundizó las dudas y preocupaciones sobre si el Servicio Secreto está a la altura de la tarea de defender a los líderes del país, que ahora enfrentan una cantidad sin precedentes de amenazas, destacó el periódico.

# Lo que pasó en el mundo



## 1 LÍBANO

### Hezbollah promete castigar a Israel tras las explosiones de buscapersonas

La guerrilla de Hezbollah prometió tomar represalias tras culpar a Israel de la detonación de buscapersonas utilizados por el grupo islámico el martes, que mató al menos a 32 personas e hirió a otras tres mil, incluidos muchos de los combatientes de la milicia y el enviado de Irán a Beirut. El jefe de Hezbollah, Hassan Nasrallah, dijo el jueves en un discurso televisado que las explosiones de los beepers podrían calificarse de “una declaración de guerra”. Durante esa misma jornada, Israel bombardeó el sur de Líbano y afirmó haber desbaratado un plan de asesinato dirigido por Irán. Y ayer la tensión aumentó aún más, después de que Israel llevara a cabo un ataque aéreo que dio muerte a altos miembros de Hezbollah, entre estos el comandante Ibrahim Aqil, acusado por EE.UU. de un ataque contra la embajada de Washington en Beirut, que en 1983 dejó más de 350 muertos.

## 4 VENEZUELA

### “Ya casi Venezuela”: cuenta regresiva develó campaña de recolección de fondos de oposición a Maduro

“‘Ya casi Venezuela’ será la fuerza que hará cumplir la voluntad del pueblo”, decía, entre otras cosas, el anuncio de una organización desconocida que advertía de un cambio de gobierno y que pondría fin al régimen de Nicolás Maduro. Incluso, a través de las redes sociales se publicaron imágenes y videos, junto a una llamativa cuenta regresiva que creó expectación por lo que sería dado a conocer. Sin embargo, el asunto resultó ser una campaña de recolección de fondos para financiar a la oposición venezolana.